

# Implantation d'un ascenseur dans un monument historique

Aigle 2008-2010

Architecte : M. Francis Kaehr, Service de l'urbanisme, Aigle

Implantation d'un ascenseur dans la Maison de la Dîme, ancienne grange du Château d'Aigle, monument historique de note 2.

L'ascenseur donne accès au 1<sup>er</sup> étage doté d'une salle de banquets, la Salle des Excellences, et au 2<sup>ème</sup> étage à la galerie d'exposition du peintre Frédéric Rouge.



Il y a également un restaurant noté 13/20 au Gault et Millau et des expositions temporaires

permettant à chacun de découvrir les divers aspects de l'œuvre du peintre natif d'Aigle. La Fondation Frédéric Rouge, avait proposé de réaliser un nouvel espace d'exposition de 200 m<sup>2</sup> dans les combles de la Maison de la Dîme. Le but de cette exposition permanente est de faire connaître au public les œuvres de Frédéric Rouge en possession de la Fondation et celles qui seraient mises à disposition par les musées ou par des particuliers.

